

Parlamentarischer Vorstoss**2025/373**

Geschäftstyp:	Interpellation
Titel:	Renitente Gäste in Freibäder, ein Problem im Kanton Basel-Landschaft?
Urheber/in:	Nicole Roth
Zuständig:	—
Mitunterzeichnet von:	—
Eingereicht am:	28. August 2025
Dringlichkeit:	—

Die Badisaison geht langsam, aber sicher zu Ende.

Pöbeleien, Diebstähle und Hausfriedensbrüche lösten im Nachbarkanton Basel-Stadt diverse Polizeieinsätze in Badis aus. Nun stellen sich mir folgende Fragen, wie die Situation im Kanton Basel-Landschaft aussieht.

- Sind der Regierung Einsätze der Baselbieter Polizei bekannt, bei denen für Ruhe und Ordnung in den Badis gesorgt werden mussten?
 - o Wenn ja: wie viele und aufgrund welcher Delikte? Mit welchen Strafen dürfen die Personen rechnen?
 - Können Aussagen über die renitenten Badegäste gemacht werden, in Bezug auf die Nationalität und des Alters?
 - Bestimmt müssen jene Badis, welche über Bademeister verfügen, nicht direkt auf die Polizei zurückgreifen. Sind der Regierung solche Vorfälle ebenfalls bekannt?
 - Wie schätzen die Zuständigen der Badis die aktuelle Situation ein? Braucht es Regelungen in Bezug auf den Einlass wie dies beispielsweise die Gemeinde Pruntrut im Kanton Jura gemacht hat?
 - Wie viel Geld müssen die Badis für (zusätzliches) Sicherheitspersonal aufwenden?
-